



En Instituto Hispánico penquista

## Una forma novedosa para presentar un libro

*Al Ocio, homenaje, 25.III.1981 b.12.*

Toda una novedad constituyó la presentación en público del libro "Desde España", del escritor y docente Matías Cardal. Ante un medio centenar de personas, constituidos en su mayoría por escritores, poetas, profesores universitarios y estudiantes de enseñanza media, se realizó en el Instituto Chileno Hispánico de Cultura, el acto cultural con que se entregó al público la obra ya señalada. Intervinieron en el programa, primeramente, el periodista René Sepúlveda, quien lo hizo como miembro del directorio del Instituto Hispánico y en representación del presidente Miguel Du Costa. Hizo una breve semblanza biográfica del poeta y catedrático Matías Rafide, quien a su vez le correspondió intervenir para presentar al propio autor Matías Cardal. Posteriormente este mismo poeta leyó algunos versos sacados de sus principales obras poéticas publicadas.

Dio mayor realce al acto la presencia de Thelva Delaporte, vicepresidenta del Consejo Regional del Colegio de Profesores; Jorge Salgado, presidente de la Sociedad Escritores de Chile; Mario Rodríguez, escritor y recién designado miembro de la Academia de la Lengua; la directora del Liceo Fiscal de Talcahuano, Ana Espinoza Maldonado; el director de bibliotecas de la Universidad, Juan de Luigi, y numerosos poetas, miembros de los Talleres Literarios Alonso de Ercilla y Gabriela Mistral, etc.

También constituyó una novedad la lectura dramatizada de algunos pasajes de la obra "Desde España", que hicieron tres profesores del Liceo de Tomé, y la participación de un conjunto de Flauta Dulce que interpretó cuatro piezas. Finalizó el acto con las palabras de agradecimientos del propio autor presentado, Matías Cardal, escritor, ensayista y actual rector del Liceo de Tomé.



En el Instituto Chileno Hispánico de Cultura se presentó al público el libro "Desde España", del escritor y profesor Matías Cardal. En el grabado aparecen, de izquierda a derecha, Matías Rafide, que se refirió a la personalidad del autor; René Sepúlveda, director del Instituto Hispánico, quien presentó al poeta y catedrático Matías Rafide, y el autor del libro "Desde España", Matías Cardal.



Un aspecto del numeroso público que concurre a la sesión literaria realizada en el Instituto Chileno Hispánico de Cultura, en la que se presentó el libro recién publicado "Desde España" de Matías Cardal.

## Una forma novedosa para presentar un libro. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Una forma novedosa para presentar un libro. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)